



Al sur de Tierra del Fuego

Por 24 horas se mantuvo extraviada una funcionaria de la PDI en paso fronterizo

Un amplio despliegue, que incluyó apoyo terrestre y aéreo, demandó la búsqueda de una funcionaria de la Policía de Investigaciones, identificada como Patricia López Sánchez, que se mantuvo extraviada por 24 horas al sur de la isla Tierra del Fuego.

La tarde del día miércoles, en circunstancias que prestaba funciones en el Paso Fronterizo Bellavista, salió a caminar y una desorientación la llevó a perder el rumbo para regresar al punto de partida.

Consultada la institución por este hecho, la respuesta que entregó fue que el miércoles una asistente administrativa, que se encontraba cumpliendo labores de control migratorio en el Paso Fronterizo Bellavista, salió a caminar por el sector.

En el intertanto, al interior del complejo un agente policial se percató de que la funcionaria no regresaba, así que decidió salir



Foto: Círculo

El jefe regional de la PDI agradeció la colaboración prestada por las diferentes instituciones en la búsqueda de la funcionaria que presta servicios en frontera.

en su búsqueda, retornando en horas de la mañana de ayer luego de realizar sus máximos esfuerzos por ubicarla, pero sin resulta-

dos positivos.

La PDI, en coordinación con Carabineros, la Fuerza Aérea, Armada y Ejército, se desplegaron

en la búsqueda de la funcionaria extraviada, llevando a cabo labores en este sentido por aire y tierra, luego de haber puesto en co-

nocimiento al Ministerio Público de los hechos. Finalmente ayer en la tarde fue ubicada.

Respecto del estado de salud de ambos funcionarios, la institución indicó que éstos se encuentran en buenas condiciones y que la causa del extravío sería una desorientación, por parte de la mujer.

Al respecto, el jefe regional de la policial civil, prefecto inspector Luis Orellana Campos, agradeció el amplio despliegue de diferentes instituciones que prestaron apoyo logístico y humano para la búsqueda, entre ellas, Carabineros, Fuerza Aérea, Armada, Ejército, Conaf, diferentes unidades de la PDI y lugareños de la zona, en coordinación con la Fiscalía, Aduanas, Sag, la Delegación Provincial de Tierra del Fuego, la Delegación Regional de Magallanes, Gendarmería Argentina, además de personal de la Posta Rural de Cameron que prestó las primeras atenciones a la funcionaria. /LPA